

STOP à HERCULE et aux mensonges des casseurs d'EDF !

La FNME-CGT a porté l'exigence du **Service public de l'énergie** et du bilan catastrophique de la déréglementation néolibérale du secteur de l'électricité auprès du **ministre de l'économie** et du **PDG d'EDF** (mardi 20 et vendredi 23.04). **Pour la FNME-CGT c'est clair : Hercule c'est NON ! L'Europe, la Macronie et le PDG d'EDF avancent Hercule... et demandent à la FNME-CGT de ne plus parler d'Hercule ! Pour duper les citoyens et accélérer la casse du service public et d'EDF ?**

Hercule et ses casseurs en chef Bruno Le Maire et Jean-Bernard Lévy gesticulent, menacent et mentent car la FNME-CGT a largement gagné la bataille des idées au service de l'intérêt général. Le pouvoir vacille et les fossyeurs aux abois en sont à **vouloir nous interdire de parler d'Hercule** pour passer coûte que coûte car ils savent que leur projet Hercule est en train de capoter.

Hercule ne passera pas et tous les plans de destruction pilotés par Bruxelles et Macron doivent être retirés ! La FNME-CGT organise le rapport de force en faveur de l'avenir du service public de l'énergie et **dénonce les mensonges des casseurs d'EDF avec leur projet Hercule :**

- **Hercule est abandonné : FAUX**, uniquement le nom du projet de la casse !
- **EDF va être (re)nationalisée : FAUX**, c'est une recapitalisation temporaire pour continuer à ouvrir le capital d'EDF !
- La production **hydraulique en quasi-régie** serait la solution : **FAUX**, seul un SIEG compatible avec les règles européennes et revendiqué par la FNME-CGT peut tenir compte des multi-usages de l'eau !
- L'**ARENH** à 49€ en 2025 c'est le jackpot : **FAUX**, la loi NOME organisant la spoliation d'EDF via cet ARENH doit être abrogée car l'exigence est de sortir l'électricité du marché !
- L'**ouverture du capital** d'Énergies **renouvelables**, des réseaux (**Enedis**) et des systèmes **insulaires** serait la solution : **FAUX**, il faut garder une maîtrise publique via un EPIC !
- **EDF SA** restera **intégrée** : **FAUX**, seul le statut d'EPIC revendiqué par la FNME-CGT le permet et arrêtera le démantèlement d'EDF par Hercule et ses casseurs !
- La **Commission Européenne** oblige l'État Français à réorganiser EDF pour que le marché de l'électricité soit plus rentable pour ses acteurs : **VRAI**, et B. Le Maire et J.-B. Lévy sont les premiers de cordée de ce modèle néolibéral !

La FNME-CGT ne portera ni la responsabilité d'une énième réforme néolibérale ni l'échec à venir des pseudo-négociations Hercule. Les sommités des casseurs néolibéraux portent l'entière responsabilité du véritable fiasco de leur déréglementation du secteur de l'électricité !

Contacts FNME-CGT :
Sébastien MENESPLIER
Fabrice COUDOUR

